



ANALYSE: Lutter contre la précarité à Bruxelles et en

Wallonie: assurer le droit au logement décent

Geplaatst op woensdag 22 januari 2014 |

SHARE

En Belgique, 21 % de la population connaît une situation de précarité. Cela veut dire que les droits fondamentaux d'une personne sur cinq ne sont pas respectés! Pour nous mobiliser contre la précarité, nous avons choisi deux axes complémentaires: l'un de dénonciation, l'autre de propositions pragmatiques.

D'une part, au lieu de fustiger des boucs émissaires, nous désignons les vrais responsables de la précarité: le système néolibéral, ses mécanismes et ses promoteurs. De l'autre, nous affirmons que le droit au logement est primordial pour lutter contre la précarité et nous proposons des recommandations en faveur de ce droit.

Préambule

En 2013-2014, la Commission Justice et Paix Belgique francophone et Pax Christi Wallonie-Bruxelles ainsi que leurs groupes régionaux respectifs, mènent un projet collectif de sensibilisation à la lutte contre la précarité, dont est issue cette analyse. Cette lutte contre la précarité s'intègre dans le travail sur la réalisation des droits humains comme moyen d'accéder à la paix.

Prenez connaissance du dossier ici.

La Commission Justice et Paix Belgique francophone et Pax Christi Wallonie-Bruxelles -
décembre 2013